

BREVES

PANTALLAZO



EL TECITO REBELDE.

Apoderados protestaron afuera del Liceo Industrial

● Una manifestación pacífica fue la que realizaron apoderados y familiares del joven TEA que fue brutalmente agredido la semana pasada por otro estudiante del Liceo Industrial, lo que provocó una nueva crisis educacional en el establecimiento.

En el “Tecito Rebelde” que se realizó cerca de las 10 de la mañana frente al liceo, se exigió que se implementen protocolos y se realice una intervención para que no sigan ocurriendo hechos de violencia.

Por otra parte, la mamá del joven volvió a pedir ayuda para poder costear los gastos con los que debe incurrir en exámenes para la recuperación.

“Necesitamos apoyar fuertemente a la familia, Hay demasiados gastos, medicamentos, y necesitamos el apoyo”, dijo Mario Cortés, presidente de la Fundación Yo Soy Autismo, que también estuvo en el Tecito Rebelde. 🗳️